

Suscribinse



Últimas noticias

Hame > Macroeconomía > Artículo

Dinero Empresas Macroeconomía Inversionistas Emprendimiento Management Opinión Histórico Impresa

Minas Y Energía

Transición energética: primer diálogo con las comunidades wayú y el Gobierno, ¿qué pasará con la entrega de licencias ambientales?

Las comunidades expusieron sus inquietudes sobre la restructuración de los procedimientos para entregar licencias ambientales, las subastas y concesiones mineras en territorios étnicos, tanto en tierra como en mar.

29/12/2022











Comunidades Wayuu dia logaron con el Gobierno nacional sobre la Transición Energética Justa y proyectos en sus territorios. - Foto: Ministerio de Minas y Energía

En el mes de diciembre, las comunidades étnicas de La Guajira, especialmente de las zonas de influencia de los proyectos eólicos fueron escuchadas por el Gobierno nacional de cara a un camino de transición energética en el departamento.



La transición energética será uno de los principales retos para el Gobierno en 2023 - Foto: getty images

Estrella, Ipapure, Taroa, Jojoncito, Albania, Hato Nuevo y Barrancas.

El propósito del Ministerio de Minas y Energía es recoger ideas, propuestas e inquietudes para ir estableciendo una hoja de ruta a la transición energética sobre todo con lo relacionado con el sector mineroenergético.

Según lo informado por el Ministerio de Minas, con las comunidades se dialogó con respecto a cómo interlocutar con el pueblo wayú, las consultas previas en el marco de la transición energética, la restructuración de los procedimientos para entregar licencias ambientales (a cargo de la Anla y Corpoguajira), las subastas y concesiones mineras en territorios étnicos, tanto en tierra como en mar, la responsabilidad social de las empresas en los territorios del pueblo wayú.



Gobiemo, empresas del sector energético y cooperación alemana, trazan acciones para impulsar las energías renovables en el país

"Queremos escucharla y conocer las propuestas que usted nos trae; también entregarle las nuestras, todos somos una sola persona de la etnia wayů", afirmaron los dirigentes.

La ministra Irene Vélez le agradeció a la comunidad wayú por abrir las puertas de su territorio para hablar de Transición Energética Justa. "Este Gobierno está dispuesto a construir con ustedes", afirmó.

Es la primera vez que el Cabo de la Vela cuenta con energía eléctrica las 24 horas. "Desde el 24 de diciembre logramos la energización de este territorio con un gran esfuerzo de este Gobiemo, que desde el día cero dijo que no le daba más la espalda a la gente⁷, puntualizó la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez.

La funcionaria ratificó que la nación wayú sea partícipe, a través de comunidades energéticas, de la generación de energías limpias. "Y para eso el pueblo wayú debe decidir, nadie puede obligarlos", concluyó.



Un poco más de 1.000 megavatios de generación proyectada en las primeras obras de La Guajira están retrasadas, al igual que la línea Colectora. - Foto: ministerio de minas

En ese sentido, Vélez Torres explicô que se buscará la inclusión de un articulo especifico para La Guajira en el Plan Nacional de Desarrollo, y una definición especial para las comunidades energéticas, buscando la participación de los pueblos étnicos de esta región.

Finalmente, la ministra reiteró la necesidad de inversión tecnológica y propuso un trabajo en conjunto con Ecopetrol para el avance de proyectos con las comunidades en esta región del país. También aseguró que liderará un trabajo interinstitucional de la mano del Ministerio del Interior para abordar los temas de transición energética con enfoque diferencial.

En los dos primeros meses de 2023, el Ministerio Ilevará los diálogos sociales a Pasto y Turnaco (Nariño), Bucaramanga (Santander), Cali y Buenaventura (Valle del Cauca), y a Villavicencio (Meta), entre otras ciudades y regiones del territorio

Minas Y Energía

Transición energética: primer diálogo con las comunidades wayú y el Gobierno, ¿qué pasará con la entrega de licencias ambientales?

Las comunidades expusieron sus inquietudes sobre la restructuración de los procedimientos para entregar licencias ambientales, las subastas y concesiones mineras en territorios étnicos, tanto en tierra como en mar.

29/12/12/022











carbôn, y reconocerlo nos permite saber qué es lo que debemos corregir a futuro".



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:



Google play

NOTICIAS RELACIONADAS



MINAS Y ENERGÍA

Gasolina sube de a poco



Ya están cumpliéndole a los camioneros

Ma A Jus



MINAS Y ENERGIA En mayo el precio de la gasolina baja



Sin cumplir metas, Gobierno destaca cifras minero-energéticas



MINAS Y ENERGÍA Producción de crudo repuntó



MNAS Y ENERGIA

*Podría bajar impuesto de renta a empresas
mineras*: Minminas



MINAS Y ENERGÍA Estabilidad para la gasolina en abril



Petróleo sube a niveles de septiembre de 2008

ÛLTIMAS NOTICIAS



SALUD Hace 6 minutos

¿Cómo influye el azúcar en la calidad del



ANTIQUIA Hace 9 minuto

La historia de amor de los menores que fueron atropellados por una motocicleta en Caldas, Antioquia



MUNDÓ Hace 7 minutos

Se encienden las alarmas en México por la muerte de un menor a causa de rabia humana



POLÍTICA Hace 11 minuto

El presidente Gustavo Fetro dice tener una fórmula para acabar con la desnutrición infantil en Colombia, ¿de qué se trata?



NACIÓN Hace 8 minutos

Conductores, así se encuentran distribuidas las cárnaras de fotodetección en las carreteras del país



TECNOLOGÍA, Hace 14 minutos

OnlyFans gratis: el método más efectivo para ver fotos y videos sin pagar



NORTE DE SANTANDER Hace 8 minutos

Atención: liberan a los tres policías secuestrados por disidencias en Tibú, Norte de Santander



VIDA MODERNA Hace 20 minutos

Hipertensión: el truco que utilizan los japoneses para reducirla

